



BMV opera con números rojos

Por: Noticieros Televisa

- El IPC comenzó operaciones con un descenso de 404 puntos, colocándose en las 42,031.23 unidades

CIUDAD DE MÉXICO, México, sep. 28, 2015.- En la apertura, el Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) de la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) registra un descenso de 0.95% o 404 puntos, colocándose en las 42,031.23 unidades, presionando el nivel de los 42 mil puntos y siendo influida por el nerviosismo por la situación de china.

Los expertos de Banorte indicaron que si el IPC vulneraba el nivel de los 42 mil 235 puntos, estaría presionando el psicológico de los 42 mil puntos.

Por otra parte, la resistencia a recuperar la establecieron en los 42 mil 945 puntos.

También destacaron que siguen recomendando cautela ya que la lectura de los principales indicadores técnicos es negativa y que la tendencia principal se sostiene a la baja.

Al inicio de la operación, se destaca la baja en acciones de mayor peso como CEMEX con -3.04%, AMX L con -1.88%, y TLEVISA con -1.78%, GMEXICO con -1.52% y FEMSA con -0.52%.

En notas corporativas, Rassini (RASSINI) reveló que la agencia calificadora Moody's mejoró su calificación a "Ba2" desde Ba3, con perspectiva estable.

Asimismo, Standard & Poor's (S&P), confirmó las calificaciones de riesgo crediticio en escala nacional de largo plazo de "mA" y de corto plazo de "mA-2", para Grupo Minsa (MINSA), ambas con perspectiva estable.

Por su parte, Alonso Quintana, director general de Empresas Ica (ICA), dijo que a la fecha no les han notificado la cancelación del proyecto del Acueducto Monterrey VI, pero tienen la apertura para un acercamiento con el nuevo gobierno de Nuevo León para acordar continuar con los planes